

中 HOP STEP JUMP

平成 31 年 3 月 9 日 (土)

本日は、卒業証書授与式です。

3年生のみなさん、本日は卒業証書授与式です。おめでとうございます。

みなさんは『自利(自分を大切にすること)・利他(他を大切にすること)・貢献(地域・社会に貢献できる)』を目標に、これまで「感謝」の気持ちをもって、「一生懸命」努力し、大きく自分を成長させてきましたね。みなさんのおかげで、吉浦中学校がさらに素晴らしい学校になりました。本当にありがとうございます。

卒業証書授与式は、3年間の本校教育活動の集大成の場です。全校生徒・教職員が、心を一つにして活動できる最後の学校行事です。卒業生と在校生がそれぞれの思いを込めて、力を合わせて素晴らしい卒業式、感動あふれる最高の卒業式にしたいと考えています。卒業生61名の前途に幸多かれと心から祈るとともに、本校での学びを誇りに、すべての方々に感謝の気持ちを持ち、美しい姿で旅立ってほしいと思います。

これまでお子様の成長を陰日向になり、温かく見守ってこられました保護者・家族、そして地域の皆様には、15年間に及ぶいろいろなことが思い出されるとともに、感慨深いものがあるかと思えます。一生に一度の卒業式が、厳粛で感動的な卒業式となるよう、一生懸命がんばりますのでよろしくお願いいたします。

1・2年生は、今までお世話になった3年生の卒業証書授与式に、感謝の気持ちをもって臨みましょう。皆さんの力により、3年生にとって、感動的で一生忘れられない思い出となるよう、役割を自覚して素晴らしい卒業証書授与式を創り上げましょう。3年生が卒業すると、先輩・リーダーとして本校の新しい歴史を創る主役となります。日々の学校生活を充実させ、万全の準備をしておいて欲しいと思います。ご家庭でもご支援ご協力をお願いいたします。

2月の吉中フォトニュース (ホームページもご覧下さい)

2月1日(金) 平成31年度の入学説明会を開催しました。中学校からは、中学校での生活・、中学校の決まり・入学までに準備しておくことなどについて説明し、呉市教育委員会からはデリバリー給食について、KDDIさんと呉警察署さんには「スマホ・ケータイ教室」をしていただきました。入学まであと2ヶ月を切りました。しっかり準備をしてくてください。新入生の入学を楽しみにお待ちしております。



2月17日(日)～19日(火) 2年生の最大イベント「修学旅行」。1日目は滋賀県日野市において、グループ毎に受け入れ家庭に別れ、民泊体験をしました。2日目は午前中民泊体験をした後で、京都で班別研修を行い、三十三間堂、清水寺等を訪ねたり、外国人の方に英語でのインタビューを試みたりしました。3日目は大阪ユニバーサルスタジオでしっかりと楽しい時間を過ごしました。



2月20日(水) 第3回学校評議員・学校関係者評価委員会を開催し、その後民生児童委員の皆様もお迎えして「おもてなし会」を開きました。評価委員会では1年間の取組を報告し皆様から様々なご意見をいただきました。貴重な意見を参考に次年度に繋げていきたいと思っています。「おもてなし会」では1年生がよく頑張ってくれました。調理はもちろんのこと、お客様のご案内から接待、アトラクションの紙芝居まで色々と趣向を凝らしておもてなしをしました。料理はよしこさんをかたどったオムライスがメインで、地元のしらすやわかめ、味噌などをふんだんに使い、そして先日収穫した「じゃがいも」を様々な料理に使いました。ボリュームもあり、皆さん満足していただけました。来年も頑張ってじゃがいもを作る予定です。新しいメニューでおもてなしをいたします。今回「もみじ水産様」には多大なるご支援をいただきました。この場をお借りしましてお礼を申し上げます。ありがとうございました。



2月26日(火) 2年生代表が吉浦小に出向き、5年生の児童とともに英語で「夢宣言」をしました。各グループに分かれ、最初に中学生が自分の将来の夢を英語で紹介し、中学生、小学生の順でそれぞれの夢を英語で語るなどの交流をしました。



来年度の入学式は、平成31年4月9日(火) 9時30分からです。宜しくお願いいたします。